



園だより

大橋保育園
令和2年度 8月号



梅雨が明け、一気に暑い夏がやってきました。

プールあそびも少人数ずつではありますが再開できるようになり、プールで水に触れてあそぶ子どもたちの楽しそうな声が響き渡っています。この暑さで体調を崩したり、熱中症になったりしないようにこまめな水分補給を行い、戸外での激しい運動は控えるなど心掛けて保育を行っていきたいと思います。

6月より通常保育となり、新型コロナウイルス感染症対策をとりながらの保育を行ってまいりましたが、全国的にも収束するどころか拡大の一途をたどっています。保育園や地域の行事なども、やむを得ず中止せざるをえない状況ではありますが、コロナ渦のなかでも子どもたちが楽しく過ごし、思い出に残るような保育園生活にしていきたいと考えております。

保護者の皆様には引き続き、感染予防を心がけて生活していただくよう、ご協力をよろしくお願いいたします。



個人情報のため、表示しておりません

◆ 令和2年7月豪雨 ◆

先日の令和2年7月豪雨の際には、急なお迎えやご家庭での保育にご協力いただき、ありがとうございました。

久留米市全域にも大きな被害をもたらし、大橋保育園周辺も冠水するような状況でした。2年前の豪雨の時には床上浸水の被害を受けた大橋保育園でしたが、昨年度に外壁と止水板を設置していたことで、今回の大雨では園舎や園庭が浸水することはありませんでした。

保護者の皆様や地域の方、関係各所の皆様よりたくさんのご心配の連絡をいただき、本当に感謝しております。

これからも子どもたちや保護者の皆様の安全を第一に考え、対応してまいりますので、今後ともよろしく願いいたします。

8月の予定

- 4日(火) リズムの会
- 5日(水) 元気クラブ
(きく・ゆり)
- 7日(金) 避難訓練
- 14日(金) お弁当の日
- 18日(火) 元気クラブ
(きく・ゆり)
- 20日(木) 身体測定
- 21日(金) おはなしの会
(きく・ゆり・ばら)
- 25日(火) 誕生会
- 31日(月) プール納会

令和2年度行事の変更・中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から変更または中止が決定した行事をお知らせします。なお、その他の行事につきましては現在検討中ですので、詳細が決まり次第お知らせいたします。

- 8月 ・大橋校区夏祭り……………中止
- 9月 ・きくぐみキャンプ…………お泊り保育は中止
9/12(土)のみのデイキャンプに変更
・祖父母の集い……………中止
祖父母へのプレゼント製作は行います
・親子バス遠足……………中止
・大橋ふれあい運動会…小学校のみで午前中開催
保育園児の参加はありません
- 10月 ・大橋保育園運動会…………小学校体育館での開催は難しいため、開催する場所、開催方法などを検討中
- 11月 ・大橋校区文化祭……………中止

生きる力を育む泥んこあそび

保育園の子どもたちは、スコップで山をつくったり、泥だんごをつくったりと、真っ黒になって夢中であそびます。泥んこあそびや水あそびは心身を開放させるだけでなく、保育士の様々な工夫や働きかけで、子どもの手や足、そして全身の力を発達させてくれます。



- 視覚・聴覚・触覚の感覚を高めていきます
(冷たい、ぬるい、ヌルヌルなど)
- 体が強くなり、風邪をひかない体になっていきます
- 子どもたちのイメージを多面的に発展させ、みたてあそびやごっこあそびへと発展していきます
- 変化する水・砂・土の素材で手の動きを促し、個々の力を出し切って友だちや保育者との関りができてきます
- 水や泥はあそびのアイデアを触発し発展させる格好の素材です